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Дорогие жители Заневского поселения!
От всей души поздравляем вас с Днем народного единства!
Этот праздник символизирует сплоченность соотечественников перед лицом испытаний, нерушимую 

верность Родине, мужество и самоотверженность.
4 ноября мы вспоминаем предков, вставших на борьбу за сохранение независимого русского государ‑

ства в Смутное время. Их пример продолжает вдохновлять на совместный труд ради благополучия страны.
В торжественную дату важно отдать дань уважения современному поколению патриотов – храбрым бой‑

цам, сражающимся на полях СВО, а также тем, кто не жалеет себя в тылу, помогая приблизить долгождан‑
ную победу.

Пронося традиции героев прошлого через столетия, наш народ раз за разом сокрушает неприятелей 
и становится только крепче. Уверены, что и текущие вызовы сделают Россию сильнее!

Уважаемые земляки! Мы желаем вам крепкого здоровья, счастья и успехов в работе на благо 
родной земли!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения
Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского городского поселения

РАЗВИТИЕ ПРОДОЛЖИТСЯ
Главой администрации 
Заневского городского 
поселения избран Алек-
сей Гердий. На послед-
нем заседании местно-
го совета депутатов пар-
ламентарии единоглас-
но поддержали его 
кандидатуру.

Объявление о старте конкурса 
на замещение вакантной долж‑
ности было опубликовано 20 сен‑
тября 2024 года в нашей газете. 
Прием документов для участия 
в отборе завершился 5 октября.

В этот раз на ответственный 
пост претендовали два соиска‑
теля. Конкурсная комиссия, со‑
стоящая из трех местных депута‑
тов и трех представителей от ад‑
министрации Всеволожского рай‑
она, оценила опыт работы обоих 
и провела собеседование с каж‑
дым. 

В итоге кресло в главном каби‑
нете на Заневке, 48, занял именно 
Алексей Викторович, возглавляв‑
ший муниципалитет с 2005 года. 
Он поблагодарил коллег за ока‑
занное доверие: «Главная цель, 
которую ставлю перед собой – 
продолжение преобразований, 
начатых нами совместно с главой 
муниципального образования Вя‑
чеславом Евгеньевичем Кондра‑
тьевым и депутатами прошлого 
созыва».

С ДНЕМ НАРОДНОГО 
ЕДИНСТВА!

СПРАВКА:
Алексей Викторович Гердий родился 4 апреля 1964 года в деревне Ивановка Кричевско‑

го района Могилёвской области, ныне Республика Беларусь. Закончил Могилёвский госу‑
дарственный педагогический институт им. А. А. Кулешова, с 1982 по 1988 проходил служ‑
бу в Советской армии, а в 1989 году переехал в Янино‑1, где до 1994 года работал учителем физ‑
культуры в местной школе. До 2005 года работал в АОЗТ «Выборгское» и СА (колхоз) «Яни‑
но». С 2005 года по настоящее время возглавляет администрацию Заневского поселения. 
За прошедшие 19 лет произошли значимые изменения: в составе МО появился современный быстро 
развивающийся город, улучшилась транспортная инфраструктура, положительная динамика отмеча‑
ется также в экономической и социальной сферах.

СКВЕР «КОСАЯ ГОРА» ГОТОВ 
ПРИНИМАТЬ КУДРОВЧАН
Участок между улицами Центральной и Новой, 
а также железнодорожными путями в молодом 
городе превратился в уютное общественное 
пространство.

Совсем недавно на этом ме‑
сте находился заброшенный пу‑
стырь. Все изменилось после то‑
го, как проект благоустройства 
территории выиграл народное го‑
лосование в рамках националь‑
ного проекта «Жилье и городская 
среда». Тогда концепцию поддер‑
жали свыше 3 000 человек. 

Создание рекреации прохо‑
дило в два этапа. Первый завер‑
шился в ноябре 2023‑го, когда в 
локации появились пешеходные 
дорожки, качели, теннисный стол 
и тренажеры. 

Работы продолжились в этом 
году, и в результате зона отдыха 
ощутимо расширилась: прогу‑
лочная часть стала просторнее, 
обзавелась новыми лавочками и 
тротуарной плиткой, а также до‑
полнительным освещением. Ря‑
дом появилась комбинированная 
спортивная площадка, выстелен‑

ная полимерным покрытием и ос‑
нащенная трибунами, рассчитан‑
ными на 52 зрителя.  

При обновлении «Косой горы» 
увеличилось и количество зеленых 
насаждений. К имеющимся 10 
хвойным деревьям в 2024‑м при‑
бавилось пять сосен, три липы и 
три туи, а еще семь саженцев си‑
рени, 26 – спиреи, 10 – казацко‑
го можжевельника и пять – белого 
дерна. Кроме того, вокруг игрово‑
го поля сформировали и засеяли 
новый газон. 

К концу октября подрядчик за‑
вершил все поставленные задачи, 
и сквер, отлично подходящий как 
для спокойного времяпрепровож‑
дения, так и для активного досуга, 
стал доступен посетителям в пол‑
ном объеме. Теперь очередь за 
«Тихим местом» в Янино‑1, где для 
финальной готовности остается 
внести последние штрихи.

ÃÀÇÅÒÀ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß
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45 ЛЕТ ЗАЖИГАЮТ НОВЫЕ ЗВЕЗДЫ
25 октября янинский дом 
культуры отметил юбилей.

Его история началась в 1979 го‑
ду, когда в здании, построенном под 
сельхоз склад, был открыт ДК совхо‑
за «Выборгский». Первым дирек‑
тором стал актер ленинградского 
ТЮЗа Альберт Донин. Он выстраи‑
вал работу заведения и опекал пер‑
вые художественные коллективы.

По воспоминаниям долгожите‑
лей, сначала культурные меропри‑
ятия проходили, по‑русски говоря, 
в сараюшке. Но несмотря ни на 
что, местные таланты собирались 
вместе.

В прошлом функционировали 
танцевальные, вокальные, шахмат‑
ные кружки, клубы любителей ки‑
но и книг. За долгие годы сельский 
храм искусств претерпел множе‑
ство изменений. Несколько раз 
менялось название, руководители 
и сами творческие направления.

Сегодня КДЦ «Заневский» – это 
молодой и развивающийся центр 
культурной жизни поселения. 
Здесь каждый может найти заня‑
тие по душе: вокал, хореография, 
актерское мастерство и даже 
журналистика. Художественные 
объединения постоянно участву‑
ют в конкурсах различного мас‑
штаба, а все педагоги имеют со‑
ответствующее образование и по‑
стоянно проходят дополнительные 
курсы.

Выпускники учреждения в даль‑
нейшей жизни продолжают ид‑
ти по творческому пути, покоря‑
ют новые высоты, но не забывают 
родные пенаты. Эти звездочки за‑
жглись благодаря грамотным педа‑
гогам дома культуры, ими заведе‑
ние очень гордится.

Чтобы отметить открытие юби‑
лейного, 45‑го сезона, КДЦ «Занев‑
ский» пригласил местных жителей 
на праздничный вечер. Как ожида‑
лось, в зрительном зале был пол‑
ный аншлаг. Нынешний коллектив 
и бывшие работники ДК принима‑
ли в этот день много поздравлений.

– Рад видеть сегодня здесь та‑
кую теплую атмосферу! Хочу по‑
здравить всех собравшихся от себя 
лично и от имени главы Заневского 
поселения Вячеслава Кондратьева 
с этим замечательным праздником. 
Хочется пожелать творческих успе‑
хов, счастья, здоровья и, конечно, 
мирного неба над головой,  – обра‑
тился к присутствующим муници‑
пальный депутат Владимир Гречиц.

– Выражаю благодарность 
каждому зрителю, который прихо‑
дит к нам с улыбкой, дарит огром‑
нейшее количество теплых эмоций, 
аплодисментов; всем нашим дру‑
зьям, коллегам, которые отработа‑
ли здесь кто 10, кто 20 лет, а кто‑то 
и больше. Нам приятно, что вы всег‑

да с нами,  – поделилась директор 
КДЦ Елена Лебедева.

На родной янинской сцене вы‑
ступили юные и взрослые таланты, 
педагоги и выходцы из дома куль‑
туры. Спасибо за чудесные номе‑
ра творческим объединениям «Ла‑
зурь», Dolce Vita, «Глясе», Diamonds, 
Rit Mix, гимнасткам из ЦФКиС «За‑
невский», специальному гостю – 
группе «Ярмарка» – и всем неверо‑
ятным артистам коллектива!

ЗА ЧТО ВЫ БЛАГОДАРНЫ ДОМУ КУЛЬТУРЫ?
ГЛАС НАРОДА

Галина Пустовалова, член со-
вета ветеранов

– Я всегда очень счастлива 
бывать здесь. Когда сюда при‑
хожу, аплодисментами отбиваю 
руки. Такие концерты они хоро‑
шие дают, дети так прекрасно 
выступают, руководители заме‑

чательные! Я всех поздравляю с праздником, желаю 
успехов, радости и благополучия во всем.

Ксения Мазиляускайте, воспи-
танница КДЦ «Заневский»

– Занимаюсь здесь танцами 
уже достаточно давно. Я очень 
люблю наших наставников. Все 
очень добрые и веселые. Они 
часто приносят шоколадки и 
всякие вкусняшки.

В юбилей я хочу пожелать нашему дому культу‑
ры развития: пусть будет много концертов и свежих 
номеров. А нашим хореографам – нового уровня 
танца и красоты.

Дмитрий Дунаев, выпускник
– Я 8 лет занимался в теа‑

тральной студии «Бубль‑Гум» и 
благодарен дому культуры за 
многое. Главное – он научил 
меня работать на сцене, по‑
знакомил с миром искусства. 
Возможно, благодаря этому ме‑

сту я определился в жизни – поступил на творче‑
скую специальность. 

Тут работают прекрасные педагоги. Спасибо 
им за то, что воспитывали меня. Хотел бы пожелать 
центру процветать, развиваться и оставаться всег‑
да молодым.

Римма Кузнецова, орга-
низатор мероприятий 
в КДЦ «Заневский»

– За время работы 
здесь я набралась мно‑
го опыта. Часто говорят: 
«Забудьте, чему вас учили 
в университете, на рабо‑

те все расскажут по‑новому». В моем случае 
мои знания наложились на опыт моих коллег. 
За это им большая благодарность.

Хочется, чтобы коллектив оставался таким 
же дружным, чтобы мы всегда друг друга по‑
нимали, поддерживали, чтобы воспитанни‑
ки были нашим продолжением и несли свет 
в этот мир.

Анна Кирсанова, предсе-
датель местного совета 
ветеранов, депутат

– Не секрет, что рань‑
ше ДК, можно сказать, был 
как барак. Но с тех вре‑
мен осталось много те‑

плых воспоминаний. Мой старший сын учил‑
ся здесь играть на пианино у Елены Иванов‑
ны Черновой. 

Рада видеть, как маленький клуб вырос в 
красивый культурно‑досуговый центр, где поя‑
вились новые кружки и студии. Мы здесь про‑
водим множество праздников. Да, помещение 
для Янино стало маловато, ждем, когда постро‑
ится новое здание, которое вместит всех зри‑
телей!

Очень благодарны коллективу КДЦ и Елене 
Николаевне. Они всегда готовы помочь, когда 
нам, пенсионерам, что‑то нужно. Желаю им 
творческих успехов!

СОБЫТИЯ
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Наверняка взгляд кудровчан на Центральной 
улице притягивает загадочный манекен в боев-
ке на высокой башне у Безымянного ручья. Ин-
сталляция, право, говорящая, ведь 24 на 7 го-
род под чутким надзором пожарной части № 150. 
16 октября 2019-го она открыла двери, а в этом 
году отметила дебютный юбилей. Чем живет под-
разделение? Об этом мы узнали из первых уст.

«Каждое утро в нашем заве‑
дении начинается одинаково». 

Так происходит и в 150‑й ПЧ. Ров‑
но в восемь утра проходит рас‑

чет личного состава – меняется 
караул. И даже праздник не на‑
рушит этот ежедневный ритуал. 
После того как очередная дежур‑
ная команда заступила на служ‑
бу, началась подготовка к торже‑
ству. Пожарная техника гордо вы‑
строилась перед зданием – гости 
спешили сделать эффектное фо‑
то у красно‑ белых гигантов. Сама 
церемония состоялась в гараже.

Выразить слова признатель‑
ности за нелегкий труд приехали 
глава Заневского поселения Вя‑
чеслав Кондратьев, представите‑
ли администрации МО, коллеги из 
Леноблпожспаса.

– Главное достижение службы 
за это время – спасение 48 че‑
ловеческих жизней. Такой подвиг 
нельзя переоценить. Вы делаете 
большое дело, – обратился к глав‑
ным героям праздника Вячеслав 
Евгеньевич.

Кудровские младшеклассники 
рассказали пожарным стихотво‑
рения и вручили сотрудникам ПЧ 
милые поделки. А школьники по‑
старше в форме МЧС проде‑
монстрировали строевые навы‑
ки и поздравили виновников тор‑
жества с юбилеем.

Тех, кто так или иначе вносит 
вклад в пожбезопасность Кудро‑
во, наградили подарками, благо‑

дарностями и нагрудными знака‑
ми за особые заслуги в профес‑
сии.

И подразделению действитель‑
но есть чем гордиться. За пять лет 
огнеборцы совершили 4 312 выез‑
дов и спасли от огня почти полсот‑
ни людей.

– Город строился быстро, и на‑
ше депо стало здесь первым. До 
этого на пожары приходилось вы‑
езжать из Колтушей или Петер‑
бурга, – вспоминил начальник ПЧ 
№ 150 Леонид Васильев. – Наша 
часть сформировалась в шаго‑
вой доступности для кудровчан. 
Несмотря на это, штат укомплек‑
товался не сразу. На первых порах 
тут был только я и диспетчер. Потом 
подтянулись пожарные, водители – 
в основном, молодежь.

В итоге коллектив вырос до 51 
человека: четыре караула, руко‑
водство, инженер, технические ра‑
ботники. Из прежнего, самого пер‑
вого набора осталось 12 человек.

– Да, частично коллектив меня‑
ется. Люди уходят по разным при‑
чинам. Одни – в армию, другие – на 
СВО, третьи переезжают или появ‑
ляются семейные обстоятельства. 
Задерживаются те, кто искренне 
предан профессии, – уверяет Ле‑
онид Егорович.

У пожарных в Кудрово особая 
специфика работы. Как расска‑
зывают сами бойцы, подниматься 
на 22‑й этаж высотки по лестнице 
с экипировкой в 30 кг – не самая 
простая задача. А квартиры горят.

– Частая проблема в Кудро‑
во – полыхающие балконы, – под‑
черкнул руководитель ПЧ. – В ново‑
строях они сделаны не из самых 
жаропрочных материалов. К тому 
же жители зачастую оставляют там 
обогреватели. Еще одна большая 
беда – самокаты на зарядке. Да‑
леко не все знают или игнориру‑
ют тот факт, что наш вольтаж СИМ 
не подходит и нужен переходник. 
В итоге взрываются аккумуляторы.

Чего только не повидал бое‑
вой расчет за это время: тушили 
огромные свалки, квартиры, мага‑

зины, выезжали на ДТП. Но все же 
пять лет – это только начало. У под‑
разделения еще многое впереди 
и ему есть куда расти. Одна из 
главных задач – укрепление лично‑
го состава. И здесь никуда без па‑
триотизма. Пожарная часть – ме‑
сто для тех, кто готов встать на за‑
щиту города, быть щитом между 
людьми и беспощадным огнем. Не 
ради денег, а ради жизни и здоро‑
вья сограждан. Если это про вас – 
добро пожаловать в профессию!

АРТИСТ С ОГОНЬКОМ
А вы знали, что циркач, давно полюбившийся 
жителям Заневского поселения, еще и пожар-
ный? Вот такая необычная история в стиле 
Ханны Монтаны!

Зовут его Александр Поляков – артист оригинального жанра, 
жонглер, эквилибрист. География его гастролей варьируется от Куд‑
рово и Санкт‑Петербурга до Китая и Арабских Эмиратов. 

Но в «перерывах» между праздниками и мероприятиями, он 
складывает свои шляпы, шарики и клетчатые брючки, смывает яр‑
кий грим и ставит моноцикл в уголок. А затем смело надевает рабо‑
чую форму с надписью «Леноблпожспас» и направляется на важ‑
ную службу в ПЧ № 150 молодого города.

На юбилее подразделения Александр решил поздравить коллег‑
огнеборцев своим фирменным выступлением..

ПУСТЬ ПЫЛАЮТ  
ЛИШЬ СЕРДЦА

ФОТОФАКТГЛАС НАРОДА

Денис Плотников, начальник 
ОГПС Всеволожского райо-
на

– Пожарным в городе мно‑
гоэтажек нужно быть физиче‑
ски подготовленными, чтобы 
подниматься с тяжелым обо‑
рудованием, например, на 

20‑й этаж. А еще находчивыми. Потому что из‑за 
особенно плотной застройки в Кудрово порой да‑
же некуда встать технике. Нужно уметь придумать 
выход из этой ситуации. 

Хочу отметить, что наши ребята свою рабо‑
ту знают. Я понимаю, что они, приехав на вызов, 
трезво оценят ситуацию. За них у меня душа спо‑
койна.

Владимир Пушкин, началь-
ник пожарного караула 
ОГПС Всеволожского райо-
на

– У нас работа не без ри‑
сков, нужно быть готовым ко 
всему. Тут прежде всего не‑
обходима физическая подго‑

товка, которую требуется постоянно совершен‑
ствовать. Замечу, что в нашей молодой части не 
хватает спортзала. Мы тренируемся, конечно, 
поддерживаем форму. Но еще следует дисципли‑
нировать себя и в свободное время, в том чис‑
ле в плане вредных привычек, ведь все это влия‑
ет на выносливость. 

Важный смысл профессии – приносить пользу 
людям и самому получать от этого удовольствие. 
Этот смысл важнее денег. Кому это по душе, тот 
и остается в команде.

Леонид Васильев, начальник 
пожарной части № 150

– Когда еще был молодым, 
рвался тушить даже крупные 
пожары, не раздумывая. Че‑
рез года появляется страх и 
осознание. Уже не герой‑
ствуешь, а думаешь: присут‑

ствуют ли на месте происшествия дети, какие на 
адресе проезды, есть ли пожарные лифты, нужно 
ли вызывать допсилы. В голове нужно все прокру‑
чивать и принимать решения с холодной головой. 

Приходя в нашу профессию, надо быть гото‑
вым к жестким правилам и разным обстоятель‑
ствам на выездах. Ну, и самое главное для по‑
жарных – чтобы было здоровье.

Александр Берёзкин, води-
тель пожарной машины

– Я тружусь в 150‑й части 
с самого открытия, нашел на 
этом месте свое призвание: 
приятно быть частью коман‑
ды спасения. Ты не просто 
привез людей и сидишь, а по‑

могаешь с рукавами, насосами, лестницами, по‑
даешь воду – это часть общей миссии и успешно‑
го выполнения конкретной задачи. Я люблю свою 
работу, и считаю, что без любви здесь никуда. 
Ведь больших денег тут не заработаешь, поэто‑
му «укореняются» те, кто искренне предан делу.

БЕЗ ЧЕГО НЕ ОБОЙТИСЬ ПОЖАРНОМУ?

СОБЫТИЯ
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АКТИВНЫМ ЧЕЛОВЕКОМ НУЖНО БЫТЬ С РАННЕГО ДЕТСТВА
Именно такому принципу следует старшекласс-
ник из Кудрово Василий Маслов. С середины 
сентября под его руководством в поселении про-
ходит Фестиваль китайской культуры, направ-
ленный на популяризацию изучения языка, тра-
диций и истории этого государства, а также 
укрепления дружбы наших народов. Мы пого-
ворили с автором инициативы о корнях увлече-
ния Поднебесной и о том, как давняя идея во-
плотилась в жизнь.

Наш собеседник родился и вы‑
рос в Хабаровске, где прожил 
16 лет. Еще на Дальнем Востоке 
подросток начал интересоваться 
соседней страной. Все благодаря 
дяде, работавшему преподавате‑
лем китайского и знакомившему 
племянника с разными находка‑
ми и фактами. «Так и зародилась 
моя любовь к этой удивительной 
культуре и языку,  – поведал школь‑
ник.  – А еще роль сыграло актив‑
ное наращивание политическо‑
го сотрудничества КНР с Россией. 
Про экономическую сверхдержаву 
постоянно пишут наши СМИ».

Переезд дался почти безболез‑
ненно: Санкт‑ Петербург и ЛО по‑
любились юноше с первых минут. 
Вскоре Василий начал социали‑
зироваться в общественных про‑
странствах Северной столицы. По 
словам одиннадцатиклассника, на‑
ши края произвели на него сильное 
впечатление, покорив своей разно‑
образной и колоритной природой, 

отличавшейся от привычных таеж‑
ных пейзажей малой родины.

Но ничего не бывает идеаль‑
ным. «Затем я осознал, что нуж‑
но начинать все заново: налажи‑
вать связи, знакомиться с людьми 
и продолжать активную деятель‑
ность»,  –  рассказал юноша. В шко‑
ле ему посоветовали вступить в мо‑
лодежный совет Заневского посе‑
ления, где Василий впервые узнал 
про форум «Ладога», к которому 
ему предложили присоединить‑
ся. У подростка уже была идея для 
представления на диалоговой пло‑
щадке, и при поддержке новых дру‑
зей и наставников концепцию уда‑
лось довести до ума.

«Еще в родном городе я раз‑
мышлял о проведении праздника, 
посвященного истории и обычаям 
наших восточных соседей, а в со‑
вете подсказали, как реализо‑
вать задумку», – поделился школь‑
ник с корреспондентом «ЗВ». Боль‑
шое количество китайских куль‑

турных центров в городе на Неве 
показали востребованность на‑
правления, вдохновив на повторе‑
ние опыта в Кудрово. Для этого мо‑
лодой человек отправился в Гатчину, 
где специалисты молодежного по‑
ектного  офиса 47‑го региона под‑
робно объяснили, как правильно 
оформить проект, составить сме‑
ту, вести документацию. Кроме то‑
го, они предложили провести вме‑
сто одного грандиозного торжества 
несколько маленьких – так и сфор‑
мировался окончательный план, 
отправленный вместе с заявкой на 
участие в «Ладоге» откуда в скором 
времени пришло приглашение.

Форум под Лугой оказался для 
Василия невероятно увлекатель‑
ным и полезным. Помимо участия 
в грантовом конкурсе, он занимал‑
ся волонтерством, общался с еди‑
номышленниками, посещал мастер‑ 
классы и разные ивентовые пло‑
щадки. Времени для этого было 
предостаточно: презентация иници‑
ативы состоялась на старте собы‑
тия, а объявление результатов – в по‑
следний день. Несмотря на успеш‑
ную защиту, на церемонии юноша 
волновался до самого конца.

– Еще в начале награждения 
мне показалось, будто вызывают 
по направлениям,  – вспомнил ку‑
дровчанин.  – Уже выходил восьмой 
человек, девятый… А моего име‑
ни не было. Я подумал, что будет 
очень грустно, если меня не на‑
зовут, и почти успел расстроить‑

ся. И тут услышал свою фамилию! 
Радостный выбежал на сцену, вид 
у меня был точно сумасшедший, 
но довольный и счастливый.

За дорогой успеха наблюда‑
ли многие знакомые и родствен‑
ники юноши, первыми поздравив‑
шие его. По возвращении в моло‑
дой город собеседник начал реа‑
лизацию своего проекта. Под его 
руководством состоялся Праздник 
середины осени и День КНР. Впе‑
реди – еще много увлекательных 
событий, в том числе Китайский 
Новый год и торжество фонарей, 
где гости узнают немало интерес‑
ного об обычаях наших соседей, 

получат подарки и попробуют вкус‑
ные угощения. Но пока организа‑
тор не раскрывает всех тонкостей.

После выполнения намеченно‑
го будущий абитуриент планиру‑
ет успешно сдать ЕГЭ и поступить 
в университет. А после – развивать 
свое направление на более мас‑
штабном уровне. Свою деятель‑
ность Василий считает бесцен‑
ным опытом и отличным стартом 
для грядущих начинаний. Вероят‑
но, однажды он устроит впечатля‑
ющий фестиваль праздников в го‑
роде на Неве, а, может, и в самой 
Поднебесной расскажет о Санкт‑ 
Петербурге.

ЛИДЕРЫ 
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОГО СПОРТА
Юные кудровчане стали призерами Всероссий-
ского турнира по шахматам.

С 19 по 25 октября в городе Тос‑
но проходил этап детского Кубка 
России «Приз Федерации шахмат 
Ленинградской области».

Представляли ЛО воспитан‑
ники клуба «Дебют» при ЦФКиС 
«Заневский». В командном заче‑
те коллектив занял второе место. 
В личном – за ребятами пять ме‑
далей. Призерами стали Сева‑
стьян Кузнецов, Андрей Порфи‑
рьев, Лев Зиверт, Виктория Ли, 
Алиса Воронова.

Кроме того, в рамках сорев‑
нования состоялись турниры по 
рапиду. Серебро досталось Его‑
ру Слабоде, а бронза – Марии 
Васильевой.

Уже который раз ученики 
местной школы шахмат показы‑
вают достойные результаты на 
состязаниях не только местно‑
го, регионального, федерально‑
го, но и международного уровня. 
Например, в 2023 году воспитан‑
ница «Дебюта» Варвара Попен‑
кова стала призером первенства 
мира по шахматам в Египте.

На счету клуба еще много на‑
град таких престижных состяза‑
ний, как чемпионат Азии 2024, 
фестиваль «Медный всадник», 
первенство Ленобласти, «Сере‑
бряная стрекоза», «Охта‑парк 
chess», «Белая ладья», «Приз цен‑
тра «Ладога» и других.

ФАМИЛЬНАЯ ТЫКВА
Семья из Янино-1 вырастила «малыша» рекорд-
сменки среди овощей. А началось все с Под-
московья…

Первым в России успеш‑
но выращивать гигантов на‑
чал Александр Чусов из столи‑
цы. В 2017‑м он устроил экспе‑
римент с сортами тыкв и вывел 
432‑килограммовый экземпляр. 
Агроном‑ любитель не остано‑
вился и в этом году побил ре‑
корд страны, установив новую 
планку в восемь центнеров. 
Именно у него семейство Шеля‑
пиных из нашего городского по‑
селения купило семена для сво‑
его огорода, который находится 
в Псковской области.

Инициативу проявила мама 
Елизавета, а подхватил ее стар‑
ший сын Тимофей. «Такой боль‑
шой плод попытались вырастить 
ради интереса. Проверить, что 
мы можем, – рассказала женщи‑
на.  – Хотели набрать минимум 
100 килограммов, чтобы отпра‑
виться на конкурс в Москву, но 
пока справились только на 53 
процента».

Дети назвали двухмесячный 
труд Буковкой. Чтобы вывести 
такого размера тыкву, требует‑
ся ежедневная непрерывная за‑
бота. Прежде всего необходимо 
создать теплые условия. Напри‑
мер, для своей рекордсменки 
Александр Чусов стелил специ‑

альный обогреватель под землю, 
чтобы та не замерзла весной 
и дожила до сентября. Шеляпи‑
ны же растили плод летом, об‑
кладывая его опилками и тра‑
вой. Их привозил юный янинец 
каждые утро и вечер в большом 
количестве. Полив производили 
броженкой или, иными словами, 
отваром из растений.

В Заневское поселение се‑
мейство вернулось с дачи вме‑
сте со своим детищем. К сло‑

ву, есть они его не собираются. 
Попробовать, конечно, можно, 
но будет невкусно. Зато натур‑
продукт сделался местной до‑
стопримечательностью: сфото‑
графироваться на память и за‑
гадать желание жителям пред‑
лагают в соседском центре на 
Голландской улице. Говорят, 
если погладить ярко‑оранже‑
вый овощ, заветная мечта сбу‑
дется. А 2 ноября Буковка раз‑
даст свои семена всем жела‑
ющим. Возможно, из них вы‑
растет 12‑центнеровый гигант 
и побьет мировой рекорд, кото‑
рый, на данный момент, состав‑
ляет 1 190 кг.

УВЕКОВЕЧИТЬ ПОДВИГИ 
В ИСКУССТВЕ
Жителей Ленобласти приглашают присоединить-
ся к творческому конкурсу «По праву памяти», 
посвященному бойцам СВО.

Родные, близкие и друзья за‑
щитников, а также все неравно‑
душные граждане могут предста‑
вить работы, рассказывающие 
историю о своем герое, в пяти но‑
минациях: песни, стихи, эссе, ви‑
деоролики и рисунки. Прием зая‑
вок открыт до 15 ноября на сай‑
те: https://svopamyat.pravnuki‑ 
pobediteley.ru/

Победителей регионального от‑

бора позовут в Москву на итого‑
вый концерт с участием звезд оте‑
чественного театра, кино и эстра‑
ды. Кроме того, состоится выставка 
лучших плакатов, и будет создано 
панно из фотографий, отправлен‑
ных родственниками воинов, при‑
соединившимися к проекту.

Подробная информация о ме‑
роприятии – по ссылке: https://vk.cc/
cC9zQ5

ЮНЫМ И АКТИВНЫМ СЮДА…
Совет молодежи Заневского городского посе-
ления приглашает в свои ряды жителей Янино-1 
и Суоранды.

Членов к луба ждут инте‑
ресные мероприятия и проек‑
ты, поездки в Санкт‑ Петербург 
на выставки, концерты, встре‑
чи, мастер‑ классы и спектакли. 
Помимо этого, предусмотрены 

творческие музыкальные вече‑
ра, кинолекторий и игры.

Участники объединения смо‑
гут развить свои навыки, реали‑
зовать идеи, а также найти еди‑
номышленников.

Чтобы стать частью коман‑
ды энергичных и креативных 
юношей и девушек, необходи‑
мо прий ти на заседание сове‑
та в любой день с понедельника 
по пятницу с 16:30 до 18:00 по 
адресу: Янино‑1, Шоссейная, 46.

По вопросам обращаться по 
телефону: +7 (813‑70) 7‑84‑58. 
Спросить специалиста по рабо‑
те с молодежью Ольгу Фёдоровну.

ЗНАЙ НАШИХ
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ЗОЛОТО И БРОНЗА – 
В КОПИЛКУ НАГРАД
Легкоатлетки Заневского поселения завоевали 
первое место на региональных соревнованиях 
в Выборге.

За победу боролись ребята 
2012–2015 годов рождения. Луч‑
шими стали кудровчанки Таисия 
Ершова и Мария Аксенова. 

Спортсменки показали отлич‑
ные результаты в таких дисципли‑
нах как прыжок в длину с разбе‑

га и бег на дистанции 30 и 400 
метров.

Призерами состязаний так‑
же стали жители молодого горо‑
да Денис Барсуков и Александр 
Коробенков. Им вручили бронзо‑
вые медали.

СТРИТБОЛ ПО-ЯНИНСКИ
Осенний турнир по баскетболу 3*3 выявил луч-
ших в Янинском ЦО.

Боролись за награды сме‑
шанные команды юношей и деву‑
шек 2005–2009 годов рождения. 
Каждой предстояло провести по 
шесть игр. Все матчи оказались 
по‑своему интересными и захва‑
тывающими.

По итогам состязаний призо‑
вые места распределились сле‑
дующим образом:

Юноши:
1‑е место – БК «Янинский ЦО»;
2‑е место – БК «РЭД»;

3‑е место – БК «МУР».
Девушки:
1‑е место – БК «Янинский ЦО»;
2‑е место – БК «Янинский ЦО» (2).
Также не остались без поощ‑

рения личные заслуги спортсме‑
нов. Лучшими игроками турни‑
ра признаны Салман Гусевов 
и Анастасия Воложинская, бом‑
бардирами – Иван Башкар‑
дин и Арина Лысенко, защит‑
никами – Милана Акопджанова 
и Юрий Духовский.

«МНЕ СКУЧАТЬ НЕКОГДА»
В минувшие выходные 90-й день рождения от-
метила труженица тыла Тамара Лобанова из Ку-
дрово. Со значимой датой женщину поздравил 
депутат Владимир Гречиц.

К визиту виновница торжества 
готовилась, как оказалось, осно‑
вательно. Напекла пирогов с мук‑
суном – белой якутской рыбой, 
которую прислали родственники 
кудровчанки, поставила на стол 
торт.

Владимир Викторович препод‑
нес имениннице букет и подарок, 
а также передал теплые слова от 
главы Заневского поселения Вя‑
чеслава Кондратьева.

– Вы для нас – пример, дорогая 
Тамара Васильевна, – признался 
народный избранник. – Вы сохра‑
няете бодрость духа, оптимизм. 
Всем бы столько энергии, сколько 
есть у вас!

Позитивному мироощущению 
женщины и, правда, можно только 
позавидовать. Особенно, учитывая 

ее биографию. А она, как и у мно‑
гих, переживших военные годы, не 
радужна.

Родилась героиня в Иркутской 
области. Через четыре года после 
появления на свет девочки, ее се‑
мья столкнулась с тяжелейшим ис‑
пытанием: по ложному доносу аре‑
стовали отца и осудили на долгий 
срок без права переписки. На ру‑
ках у его супруги, которая получи‑
ла статус «жена врага народа», 

остались трое разновозрастных 
детей. Тамара Васильевна призна‑
лась, что если бы не золотые руки 
и упорство мамы, пришлось бы со‑
всем несладко.

Кудровчанка рассказала, что 
отчетливо помнит день, когда при‑
шла вой на.

– Это было воскресенье, те‑

плый, очень солнечный день,  – по‑
ведала женщина.  – Мы с другими 
ребятишками бегали во дворе. 
Вдруг смотрю, мама идет ко мне 
с таким напряженным лицом. Так 
и узнали, что немцы напали. Сразу 
началась суматоха: женщины пла‑
чут, дети напуганы.

Тамара Васильевна не стала 
вдаваться в подробности, как пе‑
реживали военные годы. Только 
лишь махнула рукой. Понятное де‑
ло, тяжело!

В 1948‑м семья перебралась 
в Якутск, где девочка, окончив 
семь классов, поступила на ше‑
стимесячные курсы и освоила про‑
фессию радиста. В этой должно‑
сти она 13 лет трудилась на ра‑
диостанции Ленского управления 
речного пароходства. Параллель‑
но закончила кооперативный тех‑
никум и переквалифицировалась 
в товароведа. Устроилась на «Тяж‑
строй», где и трудилась до пенсии.

Личное счастье Тамара Васи‑
льевна обрела, выйдя на заслу‑
женный отдых. Избранником жен‑
щины стал Михаил Федорович Гор‑
диевский. Вместе они прожили 
20 лет. Супруг был героическим 
человеком: награжден орденом 
Отечественной вой ны II степени, 
медалями «За победу над Япони‑
ей», «За безупречную службу», «За 
безупречную службу в МВД, «Вете‑
ран труда».

Несмотря на непростые испы‑
тания, выпавшие на ее долю, жен‑
щина не растеряла позитивного 
взгляда на жизнь, доброго отноше‑
ния к окружающим и тяги к твор‑
честву. Кудровчанка признается: 
«Мне скучать некогда. Я всегда се‑
бе занятие найду».

Пожалуй, возьмем это кредо на 
вооружение, а Тамаре Васильевне 
от всей души пожелаем быть такой 
же открытой миру и всегда ощу‑
щать тепло близких. С юбилеем!

В ДРУЖБЕ НАРОДОВ – СИЛА РОССИИ
25 октября в Кудровской 
СОШ № 3 был настоя-
щий этнический празд-
ник!

Наряженные в традиционные 
костюмы школьники, националь‑
ная кухня с разных уголков страны, 
предметы быта и конечно, песни‑ 
танцы. Ребята, родители и учите‑
ля усердно потрудились и подго‑
товили 50 подворий для ярмар‑
ки «Улица дружбы», посвященной 
Дню народного единства. Меро‑
приятие прошло при поддержке 
общероссийского общественно‑ 
государственного движения детей 
и молодежи «Движение первых»

На широкий разгуляй приехали 
местные депутаты Владимир Гре‑
чиц и Алла Школяренко, а также 
представители администрации по‑
селения. Встретил почетных гостей 
и торжественно открыл мероприя‑
тие образцовый ансамбль русской 
музыки и песни «Узорица».

– Мероприятие навсегда от‑
ложится в памяти учеников, ведь 

все это подготовили они сами, 
своими руками. Глядя на яркие 
коридоры, понимаешь: мы такие 
разные, но все мы едины. Как ос‑
нователи, надеемся, что в буду‑
щем наш проект выйдет за рамки 
школы и станет более масштаб‑
ным событием,  –  отметила замди‑
ректора СОШ № 3 и одна из ос‑

новоположников 
ярмарки Ирина 
Штримп.

Гости по‑насто‑
ящему окунулись 
в культуру наро‑
дов России: крым‑
ских татар, осе‑
тин, якутов, ингу‑
шей и многих дру‑
гих. Попробовали 
сыграть на тре‑
щетках, покру‑
жились в хорово‑
де, отведали даге‑
станскую долму, 

удмуртский кожыпог и чукотскую 
вяленую оленину.

Праздник выдался очень насы‑
щенным, наполненным яркими кра‑
сками и детскими улыбками.

После окончания смотра ярмар‑
ки экспертное жюри определило по‑
бедителей в конкурсе на лучшее под‑
ворье.

Среди восьмых и девятых классов 
выиграл 8 «В» (с подворьем узбеков).

Среди седьмых классов – 7 «Г» 
(эскимосы).

Среди шестых классов – 6 «В» 
(якуты).

Среди пятых классов – 5 «В» (чу‑
ваши).

Среди четвертых классов – 4 «В» 
(русские).

Среди третьих классов – 3 «В» 
(русские).

Среди вторых классов – 2 «И» 
(башкиры) и 2 «З» (мордва).

Среди первых классов – 1 «И» 
(армяне).

СОБЫТИЯ
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ПОДВЕСТИ ЧЕРТУ
Представители администрации встретились с жи-
телями Заневской улицы в Янино-1, чтобы уре-
гулировать земельные вопросы.

Некогда здесь размещались 
дома офицерского состава, ко‑
торые предоставлялись сотрудни‑
кам воинской части, ранее рас‑
полагавшейся в городском посел‑
ке. Жильцы, а потом уже и их дети 
активно облагораживали террито‑
рию под свои нужды. Сейчас про‑
странства за заборами вполне 
сравнимы с дачными участками: 
тут растут яблони, цветы и другие 
растения, оборудованы бани, те‑
плицы, сараи, где‑то имеется гриль 
и садовые качели. Эдакий райский 
уголок, чего не скажешь об обрат‑
ной стороне ограждений, погряз‑
шей в зарослях и мусоре.

Около 10 лет назад Миноборо‑
ны передало эти наделы муниципа‑
литету без обременения. То есть, 
фактически МКД стоят, но в при‑
лагаемых документах ведомства 
не значатся. Между тем у граждан 
оформлено право собственности 
на квартиры, но не на землю. Ме‑
жевание на территории не выпол‑
нено. Получается в казну поселения 
перешел один большой участок, 
включая и пустырь за домами, и ме‑
ста, где стоят три МКД по Заневской 
улице, и все пространство от забо‑
ров до жилых строений.

Тем временем муниципали‑
тет развивает благоустройство 
и социальную сферу в Янино‑1. 
Так, сейчас завершаются рабо‑

ты в сквере «Тихое место» на Но‑
вой улице, неподалеку от так на‑
зываемых ДОСов планируется 
физкультурно‑ оздоровительный 
комплекс с бассейном. Ну а на‑
дел, поступивший в ведение посе‑
ления от Министерства обороны, 
превратится в новую зеленую зо‑
ну отдыха и станет продолжением 
рекреации за амбулаторией уже 
в 2025‑м. Однако для этого нужно 
провести межевание.

Чтобы раз и навсегда устра‑
нить имеющиеся юридические 
подоплеки и дать людям возмож‑
ность узаконить свои владения 
в администрации провели сове‑
щание с гражданами. Председа‑
телем собрания выступила и. о. гла‑
вы муниципалитета Ирина Бенера.

Стоит подчеркнуть, что с право‑
вой точки зрения заборы и хозяй‑
ственные постройки за ними стоят 
на землях МО, а значит на лицо – 
самозахват. По правилам благо‑
ус тройства Заневского поселе‑
ния, в таких ситуациях сотрудники 
профильного сектора должны сде‑
лать уведомление о необходимо‑
сти освободить территорию, после 
чего у хозяев есть неделя. В про‑
тивном случае демонтаж осущест‑
вляется муниципальными служащи‑
ми, а компенсация за проведение 
работ ложится на плечи жильцов. 
Что же касается придомовой тер‑

ритории, то администрация име‑
ет право ограничить ее строго по 
фундамент МКД. Но Заневское по‑
селение выбрало другой путь, пой‑
дя навстречу населению.

– Мы постараемся по макси‑
муму оставить вам расстояние от 
края дома до будущего сквера,  – 
обратился к присутствующим и. о. 
заместителя руководителя адми‑
нистрации Александр Мусин.  – То 
есть не возникнет ситуации, когда, 
к примеру, пешеходная дорожка 
проходит впритык к забору. Будет 
минимум пять метров, получится 
сделать больше, сделаем больше.

Он также попросил собрав‑
шихся впоследствии привести 
ограждения к единообразию. На 
что граждане, практически в один 
голос, ответили, что между собой 
уже учли данный момент.

Надо сказать, что новость о том, 
что придется несколько ужаться, 
янинцы восприняли болезненно. 
Тем не менее надо понимать, что 
с точки зрения закона ситуация 
равносильна строительству без 
разрешений и согласований по‑
среди чистого поля.

Для более детального обсуж‑
дения представители администра‑

ции вместе с геодезистом в удоб‑
ное для жильцов время вышли не‑
посредственно на место. По пред‑
варительным замерам расстояние 
от тыльной стороны зданий до за‑
бора составит 12 метров. При 
этом в лицевой части никаких под‑
вижек не предвидится, а пролега‑
ющие коммуникации останутся не‑
вредимы.

Поначалу обстановка была не‑
сколько накалена. Далеко не все 
хотели укладываться в заданные 
рамки и пытались «выбить» лиш‑
ний кусочек земли, некоторые се‑
товали на необходимость демонти‑
ровать или переносить хозяйствен‑
ные сооружения.

– А мы из‑за чего сейчас вою‑
ем, из‑за двух метров? – обратил‑
ся к соседям Николай.  – Мы не соб‑
ственники земли, смотрите реаль‑
но на вещи.

К слову, к концу встречи, ког‑
да делегация обследовала терри‑
торию по периметру, осмотрела 
участки за ограждениями и отве‑
тила на вопросы граждан, у на‑
селения сформировалась более 
четкая картина, оказавшаяся не 
такой пессимистичной, как каза‑
лось. Так удалось достичь консен‑
суса.

Сектор землепользования и  
природопользования уже отпра‑
вил заявку на постановку наде‑
лов на кадастровый учет. Все три 
участка будут одинаковыми по 
ширине, а гражданам предстоит 
до 1 марта «вписаться» в уста‑
новленные границы.

Пока ждем станции…
30 октября по поручению губернатора Дрозденко сотрудники областной Экоми‑

лиции во время патрулирования Янино‑1 и Кудрово взяли пробы воздуха у возможных 
источников, на которые указали жители, – это предприятие по переработке мусора и 
асфальтовый завод. По результатам лабораторного анализа факты загрязнения не 
подтвердились, а уровень химических веществ в воздухе не превышает пределов без‑
опасных концентраций.

Тем не менее, как отметила руководитель Эконадзора Ленобласти Рамила Агаева, 
несмотря на отсутствие подтвержденных нарушений, в отношении предприятий нача‑
ты профилактические мероприятия.

ЧЕМ МЫ ДЫШИМ?
В связи с обращениями граждан по появлению едкого за-
паха в Янино-1 и Кудрово администрация МО обратилась 
в Комитет по природным ресурсам Ленинградской области. 
В последний месяц осени в Заневском поселении появятся 
две станции мониторинга качества воздуха.

Первый пост установят в администра‑
тивном центре на стадионе, второй – в мо‑
лодом городе на территории поликлиники. 
К 15 ноября оборудование должно начать 
работу. Как рассказали в Комитете по при‑
родным ресурсам, станции уже полностью 
готовы, сейчас подписываются контракты 
на электроснабжение точек.

С помощью приборов можно фиксиро‑
вать выбросы следующих загрязняющих ве‑
ществ: оксида азота, диоксида азота, диок‑
сида серы, оксида углерода и других. Как 
пояснил заместитель начальника департа‑
мента природных ресурсов – руководитель 
отдела мониторинга окружающей среды 

Иван Мурашко, порядка 70–80 процентов 
выбросов составляют именно эти вещества.

– Измерения будут осуществляться в ре‑
жиме реального времени с дискретностью 
в 1, 20 и 60 минут. К основным показателям 
мы также добавили и специфические за‑
грязнения, такие как аммиак и сероводо‑
род, они наиболее распространены в ме‑
стах несанкционированных свалок, – под‑
черкнул Иван Иванович.

Установка таких станций проводится Ко‑
митетом в рамках создания региональной 
сети мониторинга загрязнения атмосфер‑
ного воздуха в селитебной зоне, то есть 
там, где проживают люди.

БЕЗОПАСНОСТЬ –  
КЛЮЧЕВОЙ ПРИОРИТЕТ
В ноябре муниципалитет проведет серию разъяснительных 
встреч по вопросам организации укрытий в подвалах МКД 
с собственниками жилых помещений. Первое собрание 
уже состоялось в Кудрово.

Начальник сектора ГО и ЧС Артур Хрусталев объяснил, почему данная мера ак‑
туальна и рассказал о процедуре принятия решения.

Артур Александрович отметил, что главная угроза на данный момент – беспилот‑
ные летательные аппараты. Атаки БПЛА происходят за считаные минуты, поэтому при 
объявлении воздушной тревоги важно сразу же отреагировать и направиться в убе‑
жище. Часто ближайшим безопасным местом оказывается именно цокольный этаж.

Использование помещения в этом качестве утверждается двумя третями голосов 
собственников. Ответственность за обеспечение доступа в укрытие возьмет на се‑
бя управляющая компания. Важно, что подвалы относятся к общедомовому имуще‑
ству, и жильцы не понесут дополнительных расходов.

Узнать более подробную информацию можно на ближайших консультациях. В мо‑
лодом городе они пройдут в офисе администрации на Европейском, 9/1. Граждан при‑
мут в зависимости от их адреса:

 ■ 5 ноября в 19:00 – Европейский, 13, корпуса 1–6;
 ■ 6 ноября в 19:00 – Столичная, 4/2, 4/3, 4/4, 6, 6/1, 6/2 и 6/3.
В Янино‑1 собрания состоятся в КДЦ «Заневский» на Шоссейной, 46:

 ■ 12 ноября в 19:00 – Военный городок, 52, 53, 65, 68, 69, 70, 71, Кольцевая, 8/1, 8/2;
 ■ 14 ноября в 19:00 – Оранжевая, 2, 3, 3/1, 3/2, 5, Мельничный переулок, 1, 1/1, 1/2,  
Голландская, 15, корпуса 1–6.
Муниципалитет продолжает формировать график. Информация о новых встречах 

будет размещаться на официальных ресурсах МО, стендах в парадных МКД, сайтах 
УК и в чатах домов.

ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО
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ГРАФИК ПРИЕМА ДЕПУТАТОВ В НОЯБРЕ
5 ноября
Кондратьев Вячеслав Евгеньевич (избирательный округ № 1)

Время приема: 15:00 – 17:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В. 
Запись по телефону: 8 (812) 640‑45‑14.

6 и 25 ноября
Гречиц Владимир Викторович (избирательный округ № 4)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, д. 9/1. 
Запись по телефону: 8 981 946‑24‑54.

11, 20 и 27 ноября
Гречиц Владимир Викторович (избирательный округ № 4)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В. 
Запись по телефону: 8 981 946‑24‑54.

13 и 18 ноября
Гречиц Владимир Викторович (избирательный округ № 4)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Суоранда, ул. Рабочая, 13а.  
Запись по телефону: 8 981 946‑24‑54.

7 ноября
Перов Евгений Васильевич (избирательный округ № 2)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Суоранда, ул. Рабочая, 13а.  
Запись по телефону: 8 921 638‑35‑04.

8 ноября
Моисеенко Ирина Алексеевна (избирательный округ № 4)

Время приема: 16:00 – 17:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 921 884‑82‑27.

11 ноября
Федорова Руфина Евгеньевна (избирательный округ № 4)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 960 254‑22‑23.

13 ноября
Сверида Михаил Романович (избирательный округ № 1)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В.  
Запись по телефону: 8 921 306‑38‑69.

13 ноября
Майоров Евгений Игоревич (избирательный округ № 4)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, ул. Столичная, 16  
Запись по телефону: 8 (813‑70) 4‑34‑02.

14 ноября
Денисова Юлия Александровна (избирательный округ № 3)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 921 936‑14‑11.

15 ноября
Пыжова Светлана Александровна (избирательный округ № 4)

Время приема: 16:00 – 17:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 993 971‑22‑64.

18 ноября
Светличный Сергей Васильевич (избирательный округ № 2)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В.  
Запись по телефону: 8 931 541‑78‑98.

19 ноября
Соловьев Игорь Юрьевич (избирательный округ № 3)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, ул. Березовая, 1. 
Запись по телефону: 8 921 642‑01‑37.

20 ноября
Кирсанова Анна Демьяновна (избирательный округ № 1)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В.  
Запись по телефону: 8 921 921‑98‑01.

21 ноября
Струк Сергей Александрович (избирательный округ № 1)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Заневка, 48. 
Запись по телефону: 8 981 124‑07‑77.

21 ноября
Алексеев Вячеслав Викторович (избирательный округ № 2)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1. 
Запись по телефону: 8 921 931‑87‑72.

22 ноября
Шинкаренко Георгий Валерьевич (избирательный округ № 2)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В. 
Запись по телефону: 8 999 022‑46‑15.

25 ноября
Мусенко Роман Евгеньевич (избирательный округ № 1)

Время приема: 17:00 – 18:00. Место приема: Янино‑1, ул. Новая, строение 1В. 
Запись по телефону: 8 999 022‑46‑15.

26 ноября
Корнилова Татьяна Алексеевна (избирательный округ № 3)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 927 222‑62‑30.

27 ноября
Школяренко Алла Васильевна (избирательный округ № 3)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Кудрово, Европейский пр‑т, 9/1.  
Запись по телефону: 8 921 993‑48‑20.

28 ноября
Мельникова Наталья Михайловна (избирательный округ № 2)

Время приема: 17:00 – 18:00. Адрес: Суоранда, ул. Рабочая, 13а.  
Запись по телефону: 8 911 762‑43‑96.

«МЫ ДОЛЖНЫ ДЕЛАТЬ ВСЕ,  
ЧТО В НАШИХ СИЛАХ»
В Заневском поселении открылась четвертая точка по пле-
тению сетей.

Эта история началась с приема депутата 
Евгения Перова. Жители Суоранды расска‑
зали парламентарию о своем желании и го‑
товности делать маскировку, окопные свечи 
и сухие души для наших бойцов в зоне СВО. 
Но в силу возраста и здоровья не у каждого 
есть возможность приехать в Янино‑1 или Ку‑
дрово, где уже больше года местное отделе‑
ние Союза женщин России готовит все необ‑
ходимое для переброски на фронт.

Евгений Васильевич связался с активиста‑
ми объединения и администрацией, которая 
предоставила для столь важного дела лыжную 
базу на улице Рабочей, 13а.

В назначенное время около 15 местных 
жителей собрались в небольшом помещении, 
где уже стоял заранее собранный станок для 
сетей. Для правильной фиксации на рейках 
не хватало гвоздей, но ситуацию исправил де‑
путат Перов с шуруповертом в руках.

Параллельно происходило знакомство 
женсовета со своими новыми единомыш‑
ленниками. Бессменный руководитель фор‑
мирования Марина Кондратьева подробно 
рассказала о том, как, собственно, изготав‑
ливаются и душ, и свечи, и сети. Также она по‑
делилась словами благодарности за помощь 
и внимание, которые получают наши женщи‑
ны от бойцов на передовой и из военного го‑
спиталя, куда прибывают раненные земляки, 
и куда волонтеры отвозят приготовленные сво‑
ими руками домашние блюда.

Конечно, в медучреждении проблем с про‑
виантом нет. Но даже самая лучшая больнич‑
ная еда никогда не сравнится с ароматной 

запеченной курочкой, жаренными котлета‑
ми и пирожками, приготовленными с теплом 
и любовью.

– У мужчин наворачиваются слезы, когда 
они получают наши гостинцы,  – поведала Ма‑
рина Эйновна.  – Для нас очень важно облег‑
чить жизнь и службу наших защитников. Мы 
должны делать все, что в наших силах.

После теоретической части собравшиеся 
поспешили кто к станку, кто к моткам лент, ко‑
торые еще предстояло подготовить для рабо‑
ты. Опытные мастерицы из городского посел‑
ка, среди которых была и председатель сове‑
та ветеранов Заневского поселения, депутат 
Анна Кирсанова, показали технику нареза‑
ния полосок и вплетения их непосредствен‑
но в сеть.

Оказать посильную помощь в изготовле‑
нии спецсредств может любой желающий 
в удобное для него время. Ключ от лыжной ба‑
зы будет храниться в недавно открытом до‑
ме культуры.

Как нам удалось узнать чуть позже, бук‑
вально, через несколько дней первая сеть бы‑
ла готова.

Обязанность восполнять заканчивающий‑
ся материал организаторы возложили на Ев‑
гения Перова он же будет транспортировать 
готовые изделия к месту сбора.

Напомним, присоединиться к дружной ко‑
манде также можно и в Кудрово, на Европей‑
ском, 20/4 (вторник, четверг с 10:00 до 14:00) 
и в Янино‑1 на Кольцевой, 1а и на Ясной ули‑
це недалеко от пожарной части, в павильоне 
№ 11 (в любое время, кодовое слово «сети»).

«МЫ ТОЧНО ЗНАЕМ: ПОМОЩЬ 
ПОПАДЕТ ЛИЧНО В РУКИ НАШИМ 
ГЕРОЯМ»
Наш муниципалитет продолжает помогать фронту. Очеред-
ной (уже 13-й) гумконвой отправился из Заневского поселе-
ния в зону спецоперации.

Бойцы‑земляки, находящиеся на Харь‑
ковском направлении, напрямую связались 
с участницами местного женсовета и рас‑
сказали, что сейчас нужно на передовой 
в первую очередь. Мастерицы взялись за 
дело незамедлительно. Они ежедневно на‑
резали ленты и плели укрывной матери‑
ал. Кстати, масксети подготовили в соот‑
ветствии с осенне‑ зимним сезоном: кро‑
ме зеленых и коричневых, появились белые, 
темно‑ серые, с бурыми вкраплениями под 
листву. За 2 недели плетуньям удалось сде‑
лать 30 экземпляров! Вместе с камуфляж‑
ными полотнами размером 3x6, нашим ре‑
бятам на СВО отправили сменную одежду 
и нижнее белье.

За гуманитарным грузом для защитни‑
ков приехал их сослуживец Сергей. Жен‑
щины при встрече сразу же окружили его 
вниманием: «Для нас большая радость про‑
сто знать, что сети действительно вас спа‑
сают». Военный поблагодарил помощниц 
и пообещал передать товарищам частич‑
ку домашнего уюта.

– Ваша помощь сохраняет нам жизни, – 
искренне признался гость.

Руководитель местного отделения Союза 
женщин России Марина Кондратьева вме‑

сте с и. о. главы администрации Заневско‑
го поселения Ириной Бенерой помогли мо‑
лодому человеку загрузить гуманитаркой 
прицеп. А еще вручили рисунки и письма 
от юных жителей муниципалитета.

– Мы точно знаем: все, что мы переда‑
ем, попадет прямо в руки нашим героям, – 
поделилась Марина Эйновна. – Мы дер‑
жим связь с ними и всегда откликаемся на 
просьбы. Я уверена, что каждая мама и ба‑
бушка трудится для того, чтобы наши мужчи‑
ны поскорее вернулись домой с победой.

Пока материал готовился к печати, ма‑
шина с новой партией гуманитарной помо‑
щи стартовала с Кольцевой улицы теперь 
уже в Курск.

На протяжении последних недель октя‑
бря неравнодушные земляки приносили 
в янинский пункт приема теплую одежду 
для детей и взрослых, продукты, средства 
личной гигиены и другие вещи, необходи‑
мые согражданам, оказавшимся в тяжелой 
ситуации. Передать посылку адресатам вы‑
ехали представители женсовета, депкорпу‑
са и администрации МО.

Будем ждать новостей от нашей делега‑
ции и сообщим подробности в следующих 
публикациях.

#СВОИХНЕБРОСАЕМ
1 ноября 2024 № 42 (703)
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Ув ажа е м ы е  жители !Ув ажа е м ы е  жители !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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В КУДРОВСКОМ 
ОТДЕЛЕНИИ ПОЛИЦИИ 
ЗАРАБОТАЛ ТЕЛЕФОН 

ДЕЖУРНОЙ ЧАСТИ:
8 (813-70) 7-72-77

Звонок поступит напрямую в недавно открытый 97‑й отдел на 
Европейском, 24.

Также сейчас идет набор новых сотрудников на вакантные 
места. Вступить в ряды поли‑
ции могут мужчины и женщи‑
ны в возрасте до 40 лет, не 
привлекавшиеся к уголовной 
ответственности и без про‑
тивопоказаний по здоровью. 
Важно наличие образования 
не ниже среднего.

По вопросам трудоус-
тройства можно звонить по 
телефону +7 (911) 829-23-
16 (Алексей Валерьевич) 
с 09:00 до 18:00.
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Для вас работает официальный сайт Заневского поселения.  
На главной странице расположена новостная лента, где пред- 
ставлена информация об общественных, культурных, спортив- 
ных событиях, а также о деятельности органов местного само-
управления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения раз- 

мещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети 
«ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp

УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ 
ООО «ЖКК «ЗАНЕВКА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ: 
 ИНЖЕНЕРА, з/п 70 000 руб.

 ДВОРНИКА, з/п от 40 000 руб. 

Своевременная заработная плата, 
оформление согласно ТК РФ,  
пятидневка, полный соцпакет.

Подробную информацию по трудо-
устройству можно получить по адресу: 

ЛО, Всеволожский р-н, гп. Янино-1,  
ул. Военный городок, д. 71, кв.27.

Тел.: 8 (813-70) 7-83-94   
8 (921) 777-74-50

размер 6х10см

ЭЛЕКТРОМОНТЕР  
ПО РЕМОНТУ  

И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ
Обязанности:

 ■  Выявление причины инцидентов и аварий  
на электроустановках;

 ■  Принятие мер по их предупреждению  
и ликвидации последствий;

 ■ Устранение неисправности в работе устройств  
и аппаратов, проведение ремонтных работ

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА  
ОТ 70 000 РУБ. 00 КОП.
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ИЗВЕЩЕНИЕ
о возможном установлении публичного сервитута

Администрация Заневского городского посе‑
ления Всеволожского муниципального района Ле‑
нинградской области (далее – Администрация) 
в порядке, установленном главой V.7 Земельно‑
го кодекса Российской Федерации информирует 
о возможном установлении публичного сервитута 
в отношении земельных участков с кадастровыми 
номерами 47:07:1002002:324, 47:07:1002002:312, 
47:07:0000000:95412, 47:07:0000000:91472 распо‑
ложенном на территории гп. Янино‑1, в целях раз‑
мещения сетей водоотведения местного значения 
линейного объекта  –  напорного канализационно‑
го коллектора от КНС‑1 (д. Янино‑1) до магистраль‑
ного самотечного канализационного коллектора 
Ду900мм в границах муниципального образова‑
ния Заневское городское поселение Всеволожско‑
го муниципального района Ленинградской области 
на основании ходатайства ООО «СМЭУ «Заневка» 
(ИНН 4703116542).

Необходимость установления публичного сер‑
витута обусловлена договором № 104 о прокладке, 
переносе, переустройстве, демонтаже и эксплуата‑
ции инженерной коммуникации в границах полосы 
отвода автомобильной дороги общего пользования 
Регионального значения с ГКУ «Ленавтодор», рас‑
поряжением № 1077 от 06 октября 2017 г. Комите‑
та по архитектуре и градостроительству Ленинград‑
ской области «Об утверждении проекта планировки 
и проекта межевания территории для реконструк‑
ции/строительства линейного объекта местного зна‑
чения – напорного канализационного коллектора от 
КНС‑1 (д. Янино‑1) до магистрального самотечного 

канализационного коллектора Ду900мм в границах 
муниципального образования «Заневского городско‑
го поселения» Всеволожского района Ленинградской 
области», постановлением № 795 от 24.11.2017 г. об 
утверждении «Программы комплексного развития 
систем коммунальной инфраструктуры муниципаль‑
ного образования «Заневское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинград‑
ской области на период до 2025 года».

Заинтересованные лица в течение 15 дней со дня 
публикации извещения могут ознакомиться с посту‑
пившим ходатайством об установлении публичного 
сервитута и прилагаемым к нему описанием место‑
положения границ публичного сервитута на сайте Ад‑
министрации: http://www.zanevkaorg.ru, телефон для 
справок: +7 (812) 640‑45‑15.

Правообладатели земельного участка, в от‑
ношении которого испрашивается публичный 
сервитут, если их права не зарегистрированы  
в Едином государственном реестре недвижимости, 
в течение 30 дней со дня публикации извещения мо‑
гут подать в сектор землепользования и природо‑
пользования Администрации по адресу: Ленинград‑
ская область, Всеволожский район, гп. Янино‑1, ул. 
Новая, д. 1в, 2 этаж заявление об учете прав на зе‑
мельный участок с приложением копий документов, 
подтверждающих права (обременения прав), с ука‑
занием способа связи с правообладателями земель‑
ного участка, в том числе их почтового адреса и (или) 
адреса электронной почты.

Глава администрации А. В. Гердий

ОБЪЯВЛЕНИЕ
о проведении публичных слушаний по проекту решения совета депутатов 

Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области «О внесении изменений в Устав Заневского городского поселения  

Всеволожского муниципального района Ленинградской области»
Совет депутатов Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленин‑

градской области объявляет о проведении публичных слушаний по проекту решения совета депута‑
тов Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской обла‑
сти «О внесении изменений в Устав Заневского городского поселения Всеволожского муниципально‑
го района Ленинградской области».

Публичные слушания состоятся 20 ноября 2024 года в 14 часов 30 минут по адресу: Ленинградская 
область, Всеволожский район, гп. Янино‑1, ул. Шоссейная, д. 46.

Глава муниципального образования В. Е. Кондратьев

В октябре свое 95‑летие встретила Раиса Ивановна 
Ревека, 90‑летие – Тамара Васильевна Лобанова, Алек‑
сандр Фридрихович Книпенберг, Людмила Сергеевна 
Дегтярева, 85 лет исполнилось Лидии Ивановне Вини‑
ченко, Сарье Асадуловне Семеновой, Изольде Алек‑
сандровне Базановой, Людмиле Ивановне Василен‑
ко, Галине Петровне Короткой, Октябрине Арсентьев‑
не Хаухие, Анне Николаевне Таборской, Галине Нико‑
лаевне Четвериковой и Владимиру Андреевичу Шурло, 
80‑летие отпраздновали Валентина Ильинична Олько‑
ва, Юрий Иванович Вангонен, Фаина Алексеевна Ма‑
лышонок, Ираида Павловна Яценко, Галина Николаев‑
на Масленникова, Надежда Николаевна Нифонтова, 
Владимир Петрович Сиротин, Юрий Иванович Юрлов, 
а 70‑летие – Нина Михайловна Михайлова.

Дорогие юбиляры, сердечно поздравляем вас 
и искренне желаем продолжать свой путь с целеу-
стремленностью и уверенностью в завтрашнем дне. 
Живите долго, наслаждайтесь каждым мгновением 
и любите эту жизнь всей душой. Пусть впереди бу-
дет множество удивительных впечатлений, а каж-
дый новый день приносит только положительные 
эмоции и вдохновение!

Совет ветеранов Заневского городского поселения

Поздравляем!

РЕКЛАМА  
В ГАЗЕТЕ 
«ЗАНЕВСКИЙ ВЕСТНИК» – 
ОТ 660 РУБЛЕЙ!
С полным прейскурантом 
вы можете ознакомиться на 
сайте: www.zanevkasmi.ru/
reklama или отсканировав 
QR-код.
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